
     REQUERIMENTO Nº 015/2017

                                                 O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário, REQUER o envio deste a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior,
Prefeito Municipal,  para que sejam tomadas as medidas necessárias quanto a extinção da
pista de motocross construída na área industrial, determinando outra localidade adequada
para a construção e pratica desta modalidade esportiva.

                                               JUSTIFICATIVA:

                                 	          Primeiramente temos a destacar em relação ao chamado meio
físico, o qual se refere à poluição do ambiente, seja alto índice de poeira decorrente das
atividades provenientes da pista de MotoCross, fator este não é permitido naquela área
industrial, onde temos que preservar o maior índice de limpeza e menor possível poluição
ambiental em virtude a produção e manipulação de alimentos. Portanto, a ideia e a
implantação da supracitada pista de MotoCross naquela localidade vêm contrariar totalmente
os parâmetros de preservação e atenção voltada aos trabalhos ali desenvolvidos. Desta forma
é necessário urgentemente que tais treinos e atividades da pista sejam definitivamente
encerrados, sendo autorizado por esse Poder Executivo à construção da respectiva pista em
um local que venha atender os praticantes deste esporte e não cause danos à comunidade,
sendo pela poluição ambiental de resíduos como pela poluição sonora. 

                                               	Sala das Sessões em, 19 de outubro de 2017.

	                             Ver. Pablo Ruan Pache Corrêa – PSB

		
                                                       Ver. Silas Nunes Ferreira – PSDB

                                                      Ver. João Carlos Vera Gonçalves - PSB


